



Bersama Pemda, Satgas Yonif 143/TWEJ Sukseskan Musrenbang Distrik Towe Tahun 2023

Ahmad Rohanda - GARDAMEDIA.ID

Mar 4, 2023 - 12:09

KEEROM - Sebagai wujud kepercayaan pemerintah daerah kepada Satgas Yonif 143/TWEJ kembali turut sukseskan musyawarah rencana pembangunan (Musrenbang), bertempat di SMPN Towe, Kampung Towe Hitam, Distrik Towe, Kab. Keerom, Papua, Kamis (02/03/2023).

Kegiatan yang merupakan agenda tahunan untuk menghimpun rencana program pembangunan kampung se-Distrik Towe, yang kemudian dimusyawahkan dan dimufakati bersama menjadi rencana pembangunan Distrik guna diusulkan pada tingkat Kabupaten.

Dalam keterangan Satgas, Jumat (3/03/2023) Dankipur III Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Tukiran menjelaskan kegiatan yang merupakan agenda Tahunan Distrik tersebut dalam rangka menampung aspirasi masyarakat berupa rencana pembangunan Kampung se-Distrik Towe dan merupakan suatu kehormatan dan wujud kepercayaan pemerintah terhadap Satgas guna turut menentukan suksesnya pembangunan di Distrik Towe.

"Merupakan suatu kehormatan Satgas untuk dapat hadir, ini merupakan wujud keharmonisan dan kepercayaan pemerintah daerah kepada kami untuk dapat duduk bersama guna menentukan pembangunan demi kemakmuran rakyat," ungkap Dankipur III Kapten Inf Tukiran.

Pada kesempatan tersebut, Dankipur III Satgas Yonif 143/TWEJ Kapten Inf Tukiran menyampaikan beberapa hal terkait bidang keamanan dan kondisi infrastruktur berupa akses jalan, sarana pendidikan dan Komunikasi termasuk kesehatan yang perlu mendapat perhatian khusus mengingat beberapa kampung di wilayahnya belum memadai.

"Mengingat masih terdapat beberapa kampung di wilayah Satgas yang terisolir karena akses jalan yang kurang memadai kami menyarankan pembukaan akses jalan guna memperlancar mobilisasi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat, disamping sarana pendidikan dan komunikasi," tambahnya.

Saat pertemuan berlangsung, Kadistrik Towe Bracys R. Bonay, S.STP.,

mengucapkan terimakasih dan menyambut gembira hadirnya Satgas dalam acara tersebut, sekaligus mengapresiasi positif saran Satgas dalam membantu pemerintah daerah untuk meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran masyarakat di Distrik Towe. "Saya bangga dengan hadirnya TNI-Polri, ini merupakan bentuk keharmonisan seluruh komponen bangsa untuk bergotong royong bersama mewujudkan masyarakat Towe yang makmur dan sejahtera," ujarnya.

"Saya ucapkan terimakasih atas saran dan masukan Satgas dibidang infrastruktur berupa pembukaan akses jalan dan fasilitas umum lainya untuk kemakmuran masyarakat," tambah Kadistrik.

Musrenbang Distrik Towe Tahun 2023 yang dihadiri para pejabat Kabupaten Keerom, TNI dan Polri ini memufakati rencana pembangunan Distrik Towe diantaranya Perenovasian SDN Inpres Towe Hitam, Pembangunan rumah untuk Kampung Towe Hitam, Pembangunan SPEL di Kampung Towe Hitam, Pembangunan jalan masuk lintas Provinsi menuju Puskesmas Towe, Perenovasian Gereja Katholik St. Yohanes, dan Program bantuan ekonomi untuk masyarakat berupa Koperasi serta Bahan makanan masuk kampung. (*)